

Presseinformation vom 08. August 2023



Spendenübergabe an die Tafel Künzelsau

Sparkassenazubis mit guter Tat

Erstmals fand im Frühjahr in Künzelsau der Markt „KÜNmobil-mehr als nur ein Automarkt“ statt. Mit dabei waren auch die Auszubildenden der Sparkasse Hohenlohekreis mit dem Sparkassen-JAV-Azubi-Café und verkauften Kaffee, Getränke und selbstgebackene Kuchen.

Der Gewinn wurde von der Sparkasse Hohenlohekreis auf 1.000 Euro aufgerundet und im Rahmen einer Spendenübergabe an die Tafel in Künzelsau übergeben.

Die freiwilligen Helferinnen der Tafel freuten sich sehr über diese großzügige Spende der Sparkasse Hohenlohekreis und das Engagement der Auszubildenden.

Die JAV (Jugend- und Auszubildendenvertretung) ist die Interessenvertretung der Auszubildenden und jungen Kollegen der Sparkasse Hohenlohekreis. Sie ist Ansprechpartner bei beruflichen und privaten Angelegenheiten. Die JAV ist für alle Kollegen da, wenn sie ein offenes Ohr brauchen oder einen Verbesserungsvorschlag haben. Damit sie die Interessen und Wünsche der Auszubildenden und jungen Kollegen auch umsetzen kann, stehen die Verantwortlichen in engem Kontakt mit der Ausbildungsleitung.